

jusqu'à prendre un taxi pour passer de l'autre côté de la rue!

Une cécité attachée à notre nature humaine nous empêche souvent de discerner le chemin de la vraie vie et d'éviter les voies dangereuses. Les pages qui suivent vous feront découvrir le Saint-Esprit, seul guide fiable sur la route de l'existence. À quoi bon nous obstiner à vouloir traverser la rue tout seuls? Acceptons de dépendre de lui, faisons-lui confiance, et nous trouverons alors la liberté et la puissance auxquelles nous aspirons.

1. LE REPRÉSENTANT DU CHRIST SUR LA TERRE

En pensant au départ de leur bien-aimé Maître, les disciples étaient remplis d'appréhension. Jésus leur promit alors un cadeau inestimable, un conseiller et un guide personnel :

« Cependant, je vous dis la vérité : il est avantageux pour vous que je parte, car si je ne pars pas, LE CONSOLATEUR ne viendra pas vers vous ; mais, si je m'en vais, je vous l'enverrai. [...] Quand il sera venu, lui, L'ESPRIT DE VÉRITÉ, IL VOUS CONDUIRA DANS TOUTE LA VÉRITÉ. [...] LUI ME GLORIFIERA, parce qu'il prendra de ce qui est à moi et vous l'annoncera. » – Jean 16.7,13,14.

(Sauf indication contraire, les textes bibliques cités dans les guides DÉCOUVERTE sont tirés de La Bible, Nouvelle version Segond révisée, 1978.)

Selon le plan divin, Jésus devait retourner au ciel pour y être notre représentant, « afin de comparaître maintenant pour nous devant la face de Dieu » (Hébreux 9.24). Les croyants en sont doublement bénéficiaires. Car tandis que notre Seigneur crucifié nous représente au ciel, ici-bas, le Saint-Esprit, le représentant direct de Jésus, exerce un ministère en notre faveur.